

Le Lara Wavre vers une montée historique

Les joueuses Macas sont largement en tête de la Division 1

● L'équipe dames du Lara Wavre est à deux doigts d'écrire un nouveau chapitre de son histoire. Grâce à leur victoire 3-0 contre le Léopold dimanche, les filles de Yannec Vermeeren ont pris une sacrée option sur la montée en Division d'Honneur qui serait une première dans l'existence du club brabançon wallon. Avec 15 points d'avance sur la troisième place qui n'offre pas de ticket pour la DH, elles peuvent voir venir. Mais attention tout de même à six matchs de la fin.

La Division 1 ne sera bientôt plus que du passé pour les dames du Lara Wavre. Il faudrait un cataclysme pour qu'elles ne rejoignent pas la Division d'Honneur au terme de la saison. Autoritaires leaders de leur série, les Macas enchaînent les performances et réduisent leurs concurrentes au néant. Les chiffres parlent d'eux-mêmes. Après un début de championnat en demi-teinte, les protégées de Yannec Vermeeren emportent tout sur le passage. Depuis leur dernière défaite face à Bruges le 2 novembre 2013, les Wavriennes ont signé un impressionnant 25/27, n'encaissant que trois petits goals en 630 minutes. Des statistiques d'une future équipe de DH. « Le plus gros du travail a été fait », confirme bien Yannec Vermeeren, le coach des Brabançonnes wallonnes. « Mais je ne crois que les chiffres. Même si on est bien partie pour jouer à l'échelon supérieur la saison prochaine, j'attends impatiemment que notre promotion soit certaine mathématiquement. En sport, tout le monde sait que les exploits arrivent aussi vite que les catastrophes », philosophe l'entraîneur principal. Difficile de donner tort au mentor des Macas mais on voit quand même mal comment la montée pourrait leur échapper. Avec 15 points d'avance sur la troisième place qui n'est pas synonyme de ticket pour la DH, le Lara Wavre est sur du velours. « Nous comptons toutefois un match de plus que les formations qui sont troisièmes et quatrièmes. »

Le 30 novembre dernier, le Lara clôturait son premier tour du championnat par un 0-0 à Liège contre un ancien concurrent direct. Depuis lors, rien n'arrête les Macas. « Notre échappée est vraiment importante. Le groupe affiche une maturité exemplaire. Dé-



Les joueuses du Lara Wavre sont proches de la Division d'Honneur. ■ FB

fensivement, la rigueur est le maître mot », poursuit le T.1 de l'équipe qui n'a pris que 12 goals en 18 matchs. « Tactiquement, les filles ont également fait beaucoup de progrès. Enfin offensivement, le retour dans le groupe de Géraldine Chardome a également fait beaucoup de bien. Elle possède l'expérience qu'il nous manquait vu la jeunesse de la ligne d'attaque. » Tout semble donc réuni pour que le Lara Wavre connaisse sa première saison en DH de son histoire. « Nous ne voulons pas nous contenter de monter. Il faut le titre de champion. Voilà pourquoi nous recadrons chaque semaine les joueuses pour éviter l'excès de confiance et ne pas flamber. »

Prochain match pour les Wavriennes, samedi à 17h contre Temse à domicile. Point important : sur les six matchs encore à disputer, cinq se joueront à la maison. Le champagne risque donc d'être sabré devant leurs supporters. ■

LES WAVRIENS AUSSI À LA FÊTE

La lutte pour la D.1 fait rage chez les messieurs

La probable montée des Dames serait déjà exceptionnelle. Mais si en plus les messieurs les imitent en gagnant leur ticket pour la D.1, cette saison 2013/2014 serait hors du commun. Deuxième du classement à quatre points du leader mais avec un match de moins, le Lara impose son rythme. Depuis le 13 octobre, les Macas ont signé onze succès consécutifs. Le dernier en date, celui contre le Green Devils 2-8 ce dimanche. La semaine d'avant, ils avaient passé dix goals à Huy. Il reste cinq matchs à ces messieurs pour dépasser le Baudouin. Hasard du calendrier,



18 goals marqués en 2 matchs ■ FB

ces deux équipes s'affrontent lors de la dernière journée du championnat de Division 2. D'ici là, le Lara ne devra affronter que des équipes du bas de classement. Le sommet du 1^{er} mai risque donc bien d'être décisif. ■

VT.

EN DIVISION D'HONNEUR

Nivelles et Waterloo sont en vacances

Dernière journée de championnat en Division d'Honneur ce samedi. Dernier match donc pour les Waterloo Ducks et le Pingouin de Nivelles. Et cette ultime tâche avant plusieurs mois de vacances ne s'est pas bien déroulée de la même manière pour les deux équipes du Brabant wallon de la série. Les Aclotes se sont largement inclinées 4-0 à Leuven tandis que les Waterlooises se sont facilement imposées face au Beerschot 5-0. Mis à part pour le sport, ces deux rencontres ne servaient pas à grand chose puisque les deux formations n'avaient strictement rien à

jouer en cette fin de saison. Le succès des Ducks leur permet de dépasser les Nivelloises au classement. Elles finissent septièmes avec 52 goals marqués contre 51 encaissés. De leur côté, les filles de Gaetan Defalque terminent huitièmes avec 41 buts inscrits contre 49 concédés. Les deux équipes du BW sont donc en vacances mais certaines de leurs éléments ont tout de même des obligations internationales. Anouk Raes pour le Pingouin et Aisling D'Hooghe pour le Watducks vont pouvoir se concentrer à 100% sur la Coupe du Monde de juin prochain. ■



Le Watducks a dépassé le Pingouin au classement. ■ DALLONS

Le maintien, c'est pour très bientôt

● Belle victoire du BW Nivelles ce samedi soir dans la salle d'Avoc Achel 0-3 (22-25, 29-31, 24-26). Grâce à ce neuvième succès de la saison, la seule équipe wallonne de la Liga B de volley prend une sacrée bouffée d'air frais dans le bas de tableau. Actuellement dixièmes sur treize équipes, les hommes de Serge Kerres possèdent une belle avance sur les places qui pourraient les condamner à la relégation. Seulement pour le moment, on ne sait toujours pas si ce seront un, deux ou trois équipes qui descendront de division.

« Mais apparemment, on partira sur une seule équipe reléguée », explique Serge Kerres, ravi de la victoire des siens ce week-end.

« Ce n'est pas encore mathématiquement fait, mais c'est certain qu'on a fait un grand pas vers le maintien en nous imposant à Achel », ajoute le coach des Aclots. « Pour moi, je pense qu'avec une seule unité supplémentaire au classement, on sera maintenu. »

Le maintien est donc en bonne voie pour les Nivellois qui ne veulent toutefois pas se reposer sur leurs lauriers.

« Nous nous sommes mis un point d'honneur à terminer cette saison de la meilleure des manières », poursuit le technicien.

« Pour y parvenir, nous devons montrer autant d'enthousiasme que contre Achel. C'est ça qui a



Belle victoire pour les Aclots. ■ FB

fait la différence selon moi. Le coach adverse voulait prendre une revanche car on les avait déjà battus en Coupe et lors de la phase aller du championnat. Son discours était très clair : il voulait gagner tous ces matchs de fin de saison. C'est raté. Notamment grâce à une très bonne rencontre de notre ligne arrière », continue Serge Kerres.

« Ce n'est pas un match référence car nous avons fait de bons résultats contre Lendeledé ou Kruibeke. Mais nous avons été réguliers pendant tout le match. »

Prochaine joute pour les Brabançons wallons, la réception de VC Zoersek samedi à 20h30. ■

VT.

JOGGING - CHALLENGE DU BW

Montois et L'Hoest s'imposent à Vieuxart

● Sixième étape du Challenge de Jogging du Brabant wallon et premières victoires de la saison pour Adrien Montois chez les hommes et Charlotte Hoest chez les dames. Ce sont eux qui se sont montrés les plus rapides parmi les 758 coureurs pour ce jogging du Pisselet. En 2012, Adrien Montois avait également gagné la course.



758 coureurs samedi. ■ LAMBERT

LES RÉSULTATS Messieurs

1. Montois, Adrien., 41:08
2. Van Wetter, Renaud., 41:34
3. De Veirman, Didier., 41:56
4. Montois, Guillaume., 42:35
5. Danniau, Cedric., 42:40
6. Bonnet, Arnaud., 44:03
7. Piraux, Olivier., 44:07
8. Iwens, Alain., 44:24
9. Denis, Kevin., 44:29
10. Miel, Benjamin., 44:37
11. V.D. Eynde, Pascal., 44:48
12. V.D. Velde, Christian., 44:48
13. Vanmechelen, Simon., 45:08
14. Simonet, Bernard., 45:17
15. Villette, Raphael., 45:26

VT.

BRÈVES

HANDBALL - DIVISION 2 Le WASH lance bien son opération maintien

Victoire importante du Waterloo ASH samedi à Nelo (21-25). Les hommes de Jean-François Hannosset quittent la dernière place et se replacent bien pour le maintien avec un match en moins qu'ils joueront samedi contre Gand. ■

FOOTBALL - DIVISION 2 L'AFC Tubize a repris lundi

Après un week-end de congé, retour à l'entraînement pour Tubize. Les Sang et Or s'entraîneront tous les jours de la semaine avant d'aller à Lommel vendredi. ■

RUGBY - DIVISION 1 L'ASUB s'assure de la deuxième place

L'ASUB Waterloo poursuit son excellent parcours en 2014 avec une nouvelle victoire ce dimanche. Contre Soignies, les hommes de Pierre Amilhat l'ont emporté 33 - 8. Grâce à ce succès, les champions en titre s'assurent de la deuxième place au terme de la phase régulière du championnat. Il ne reste que deux matchs avant les playoffs et l'ASUB possède cinq points d'avance sur le Kitzuro. Les Waterlooises éviteront donc l'éternel rival de Boitsfort en demi-finale et joueront Dendermonde. ■